



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

nach längeren Wochen zuhause beginnt für Ihr Kind jetzt die Präsenzbeschulung. Wir freuen uns, auf diese Weise langsam wieder zur Normalität zurück zu kehren.

Die gewohnten **Klassen wurden in zwei Gruppen geteilt**. Wechselnd jede zweite Woche bis zu den Sommerferien wird Ihre Tochter/ Ihr Sohn den Unterricht besuchen. Dieser wurde auf **vier Tage zu je 4 Stunden** verteilt, **ein Wochentag ist jeweils schulfrei**. Ihr Kind hat von **8.00 Uhr bis 11.15 Uhr Unterricht**.

Wir versuchen auf diese Weise die tägliche Anzahl von Schülern und damit das Risiko einer Ansteckung im Klassenzimmer bzw. Schulhaus zu verringern.

Aus dem gleichen Grund ersuchen wir Sie dringend, das Schulgebäude nicht zu betreten. Ihr Kind wird am ersten Tag durch den Klassenlehrer empfangen und findet anschließend sicher auch alleine das Klassenzimmer.

Sollten Sie Fragen oder ein Anliegen haben, bitten wir um telefonischen Kontakt unter 09661/87240.

Ihr Kind wird wechselnd eine Woche beschult und erhält für die zweite Woche häusliche Übungen. Wann Ihr Kind beschult wird, haben Sie durch den Klassenlehrer erfahren.

Es gelten folgende Hygieneregeln:

1. Mundschutz

Zur Einhaltung der Hygieneregeln ist nicht nur im Bus, sondern auch auf dem Schulgelände eine Maske zu tragen! Die Kinder müssen auf dem Weg ins Schulhaus und im Schulgebäude außerhalb der Klassenzimmer (Toilette/ Pausenhof) eine Mund-Nase-Bedeckung tragen.

2. Abstandsregel

Wo immer möglich sind etwa 2 m Abstand zu anderen Personen zu wahren! Die Kinder sitzen mit Abstand an Einzeltischen im Klassenzimmer und dürfen sich auf dem Schulgelände nur mit entsprechendem Abstand zueinander aufhalten, bzw. bewegen. Die Toilettenbenutzung erfolgt ebenfalls einzeln.

3. Ankunft im Schulgebäude

Im Bus und an der Bushaltestelle gilt Maskenpflicht. Die Kinder begeben sich direkt ins Schulgebäude und ins Klassenzimmer. Im Schulgebäude gibt es keine Wartezeonen (Aula/Gänge).

4. Wege im Schulgebäude

Die Kinder werden am **ersten Schultag von den Klassenlehrern in Empfang genommen** und in die Klassenräume geführt. Ebenso werden sie in die Pause und zurück gebracht. Teilweise werden wir ein Einbahn-System anordnen, um unnötige Begegnungen zu vermeiden. Für die jüngeren Schüler sind die Wege farbig gekennzeichnet und werden durch die Lehrkraft erklärt.

5. Hygiene im Klassenzimmer

Bei Ankunft im Schulgebäude **gehen die Schüler direkt in ihre Klasse** und setzen sich auf ihren Platz. Die Lehrkräfte erwarten die Kinder dort ab 7.30 Uhr.

Die Schüler waschen sich am Vormittag regelmäßig die Hände. Kontaktflächen wie Türgriffe oder Wasserhahn werden zwischendurch gereinigt. Es wird regelmäßig gelüftet. **Lernmaterial**

darf nicht gemeinsam genutzt werden: jeder muss sein eigenes Buch, sein eigenes Schreibmaterial dabeihaben und nutzen.

6. Pausen

Es gibt vier unterschiedliche Pausenzeiten und vier unterschiedliche Pausenbereiche. Auf diese Weise bleiben die Lerngruppen weitgehend unter sich. Aufsicht führt jeweils die Klassenlehrkraft. Auch auf dem Pausenhof gilt die Abstandsregel und es ist ein Mundschutz zu tragen. Ein Pausenverkauf findet nicht statt!

7. Essen und Trinken

Die Schüler bringen ihre eigene Brotzeit und ein eigenes Getränk (kein Limo, Cola, Spezi!) mit. Gegessen und getrunken wird zur Pausenzeit am Platz im Klassenzimmer. Der Wasserspender darf aus Hygienegründen nicht benutzt werden.

8. Unterrichtsende

Die Lehrkräfte bringen die Schüler zum Ausgang.
Nach Schulschluss verlassen die Schüler das Schulgebäude und werden, wie üblich, durch Aufsichten bis zur Abfahrt der Busse beaufsichtigt.

Liebe Eltern, wir wissen, dass die gegenwärtigen Umstände schwierig sind. Durch diese Maßnahmen versuchen wir, das Ansteckungsrisiko an der Schule zu verringern.
Uns ist der Gesundheitsschutz unserer Schüler sehr wichtig.

Bitte unterstützen Sie uns, indem Sie Ihrem Kind die Hygieneregeln erläutern und vertrauensvoll mit uns zusammenarbeiten. Zum Wohl Ihres Kindes und Ihrer Familie!

Sollten Sie Fragen haben, helfen wir Ihnen gerne weiter.

Freundliche Grüße

Gisela Lehnerer, Schulleitung